

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

mit Ihrem Beschlussvorschlag vom 01.02.2016 hatte der Rat der Stadt Haan mehrheitlich am 08.03.2016 eine Stabsstelle

"Stadtmarketing, Bürgerdialog, Öffentlichkeitsarbeit" beschlossen. Deren Aufgabe sollte es gem. Verwaltungsvorlage u.a. sein, den Internetauftritt der Stadt Haan zu überarbeiten.

In der Pressemitteilung am 15.11.2016 teilte die neue Stabsstelle mit **"..... Der Relaunch der Internetseite der Stadt Haan und die Umsetzung des Corporate Design sind weitere Schritte auf dem Weg zu mehr Transparenz der Verwaltungsarbeit und zur Stärkung der Markenleitbildes....."**

In den Jahren danach fragte die WLH-Fraktion immer wieder dazu an, wann es zu dem neuen Internetauftritt kommt.

So teilten Sie im **UA OPC** am **18.06.2019** mit

"..... Es sei eine Arbeitsgruppe eingerichtet worden, die sich um die Inhalte der Internetseite kümmere und diese sei voraussichtlich Ende dieses Jahres fertig."

https://www2.haan.de/bi/to0050.php?_ktonr=13910

In den sozialen Netzwerken teilte dazu gestern ein Haaner Unternehmer (Fachdienstleister) mit, dass der Internetauftritt der Stadt Haan.....

"..... Nicht DSGVO konform, nicht barrierefrei, nicht responsive, jederzeit abmahnfähig....." sei und fragt zudem öffentlich zur Ausschreibung nach für deren Überarbeitung, da Haaner Unternehmen dort nicht mit einbezogen worden wären.

Daher bitte ich nun um Beantwortung nachfolgender Fragen im HFA am 26.01.2021:

1. Bestehen tatsächlich die beschriebenen Mängel des Internetauftritts der Stadt Haan? Wenn ja, wann werden diese abgestellt?
2. Wann erhielt ein Fachdienstleister den Auftrag für die Überarbeitung des Internetauftritts der Stadt Haan? Welche Art der Ausschreibung erfolgte wann dazu? Wenn es keine öffentliche Ausschreibung war, an der sich jedes Unternehmen selbstständig beteiligen konnte, bitte ich um Mitteilung der Anzahl der Unternehmen und aus welchen Städten diese kamen, die von Seiten der Stadt Haan um ein Angebot angefragt wurden?
3. Wie sieht der aktuelle Zeitplan aus für den neuen Internetauftritt der Stadt Haan?

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: [02129/ 57 82 9 82](tel:021295782982) (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: [02129/6649](tel:021296649)

stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: [02129/59464](tel:0212959464)

Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Am Kauerbusch 10, Tel.: [02129/7794](tel:021297794)

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de